

Fuente de Origen: Compromiso RSE

ACCENTURE, EVERIS, MICROSOFT Y THE BOSTON CONSULTING GROUP HAN PARTICIPADO EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA WEB DE SERES

Fundación Seres presenta su nueva web junto a Accenture, Everis y Microsoft



09/05/2012 13:53:11 **Fundación Seres. Sociedad y Empresa Responsable ha presentado hoy en la sede de ESADE Madrid su nueva plataforma web.**

Para continuar con su objetivo de crear valor desde la acción social, ha desarrollado un punto de encuentro donde todos los agentes sociales pueden comunicarse y compartir conocimiento de RSC. Empresas, ONG y Administraciones públicas podrán mostrar en qué están trabajando, buscar información sobre RSC (según temática, tipo de contenido, entidades...), detectar necesidades sociales, contactar con compañeros de otras entidades y encontrar futuras colaboraciones.

La versión beta, que tiene un mes de vida, ya cuenta con más de 500 contenidos y más de 100 organizaciones que se han dado de alta en el portal y ya cuentan con su propio perfil.

La jornada ha contado con la participación de **Juan Arena**, presidente de Fundación Seres; junto con **Vicente Moreno**, presidente de Accenture; **César Torres**, director de Tecnología de Evereis; **María Garaña**, presidenta de Microsoft Ibérica; y **Patricio Ramos**, Partner and Managing Director de BCG. Todos ellos, han contado su experiencia personal en la construcción de esta plataforma web.

“Esta plataforma pretende hacer más fluido el contacto entre todos los agentes que quieren que la acción social sea mejor en este país”, ha apuntado Juan Arena. Según María Garaña, “es el pilar de colaboración y productividad más importante que una compañía puede tener”. “Este proyecto permitirá hacer grandes cosas en el futuro”, afirmaba Vicente Moreno.

Todos los agentes sociales podrán compartir conocimiento para convertir a España en un referente en Responsabilidad Social Corporativa, ayudar a otros a mejorar y que sea haga más y mejor RSC.